



# 十神小だより

ホームページは「安来市立十神小学校」で検索してください。  
「十神小だより」のカラー版も掲載しております。

安来市立

十神小学校

10月号

令和4年 10. 20

文責 江戸宣文

## 3年ぶりのバス・宿泊・広島



新型コロナウイルス感染症の終息はなかなか見えないものの、全国的には対策が緩和され、学校としても少しでも日常に近づけようと検討しています。学校行事においても、感染予防をした上で対策を見直しながら進めています。特に校外活動では、「3年ぶりの〇〇」ということが多くなってきました。

一つ目は、「3年ぶりのバス遠足」です。昨年度、一昨年度は縦割り班で市内の徒歩遠足でしたが、1～4年生はバスに乗って遠足に出かけました。3年生にとっては小学校初めてのバス遠足となりました。1年生は「松江フォーゲルパーク」、2年生は「とっとり花回廊」、3年生は「大山森の国」、4年生は「ゴビウス、宍道湖グリーンパーク」に出かけました。秋の自然を満喫しながら、友だちと楽しむ1日となりました。



5年生は、大山青年の家に宿泊研修に行きました。ここ2年は日帰りでしたので、「3年ぶりの宿泊」でした。きびきびと研修を行い協力して活動する姿に、青年の家の指導員さんからたくさんほめていただいた2日間となりました。

6年生は、県内での修学旅行だったのを3年ぶりに広島、平和公園に行き、平和学習を行いました。実際に現地を歩き、体験談を聞き、資料館を自分の目で見て、平和の大切さを実感しました。友だちと一緒に買い物も楽しみ、思い出に残る旅行となりました。



## 地域での学びを生かして



秋になり子ども達の地域での学びも活発になってきました。いもほり、まち探検、伝統芸能、水質調査、日立工場見学など、それぞれの学年で校外へ出かけ、体験や見学を行っています。生きた体験は子ども達の感性を育み、心を豊かにしながら学びを広げ、深めます。地域での安全で充実した活動のために、たくさんの地域・保護者のボランティア様にお世話になっていること、大変感謝しております。

来週行う学習発表会においても、地域での学びの成果を表現する学年が複数あります。また、どの学年も発表の仕上げ段階に入っており、本気度も大きく上がってきています。保護者の皆様のご来校、心よりお待ちしております。

### 11月の行事予定

- |             |                   |
|-------------|-------------------|
| 1日（火）全校朝礼   | 18日（金）島根県国語教育研究大会 |
| 2日（水）避難訓練   | （5年1組、6年2組授業公開）   |
| 3日（木）文化の日   | 22日（火）防犯教室（1・2年）  |
| 10日（木）読み聞かせ | 23日（水）勤労感謝の日      |
| 17日（木）読み聞かせ | 24日（木）なかよし班遊び     |
|             | 30日（水）なかよし集会      |



### 生活時程の見直しの検討について

全国的に教員が子どもと向き合う時間の確保が重視され、様々な取り組みがなされています。本校でも昨年、働き方改革の指定を受け、取り組みを進めてきています。現在、子どもの生活時程の見直しを進めており、おおよそ今より30分ほど早く下校するように案を立てているところです。教員が授業の準備や子どもへの配慮をしっかりと、さらに生き生きと子どもに向き合い、充実した学びを実現することをめざしています。PTA役員会や常任委員会等での報告を経て、関係機関や保護者の皆様にお知らせした上で、12月中旬から施行する予定です。後日、詳しく保護者の皆様にお伝えしますので、よろしく願いいたします。